



加養だより 第111号

鹿児島県立加治木養護学校

〒899-5241

鹿児島県始良市加治木町木田1784番地

TEL (0995)63-5729

FAX (0995)63-5498

やっぱり、お出掛けは楽しい!!

教頭 井上 隆司

「楽しかったよ！ 今日のお出掛け。」わたしが尋ねる前に子どもたちの瞳や表情が、そう語っていました。校外学習や修学旅行の出迎えのときに何度も感じた幸せな瞬間でした。去年は、お出掛けは、ほぼ全滅でした。8月の第5波のころは今年もか、と諦めかけていましたが、子どもたちの願いが通じたのでしょうか、今年はお出掛けすることができました。お出掛けといっても、そんなに遠くに行けるわけではありません。それでも子どもたちにとっては、刺激的で楽しく、有意義なのでしょう。そのことを子どもたちから教えられました。今は、バーチャルでは、世界中のどこでも行ける、そんな時代です。でも、そんな非現実の世界よりも、じかにその場でしか感じられない光や風、音、におい、感触などの肌で感じられる実体験の方がいいということでしょう。学校も、行けば何かわくわくさせてくれるんじゃないか、そう思ってもらえる場所。そんな学校であり続けたいと思います。



<校内美化活動～児童生徒会活動～>

10月6日(水)全校美化活動が実施されました。モップやほうき、ハンディモップ、小ぼうき、ファイバー手袋(ほこり吸着手袋)など、それぞれ使いやすい道具を使って、廊下やフロア、特別教室等の清掃活動に取り組みました。コロナ禍の中、子供たち同士の関わりの場面が減っている現状ですが、皆で協力しながら一丸となって、学校をきれいにする活動を通して、加治木養護学校の一員としての意識を高めることができたのではないかと思います。今回、病棟通学生は参加することができませんでしたが、各学級で可能な時間に美化活動に取り組むことで、今後の社会への奉仕活動への意識を高めることにつながればと思います。



訪問教育学級(いきいき学級)学習の様子

今学期、「みんなであつなろう音楽の輪」というテーマで、みんなが大好きな音楽を中心に、学習を進めてきました。小学部の井田優希さんは、ハンドベルで「きらきらぼし」を家族や看護師と演奏し、富吉柚葵さんは、スイッチを使って「しあわせなら手をたたこう」をタンブリンで演奏しました。増田倫大朗さんは、タブレットを使って楽器アプリで「ピースサイン」の演奏、中学部の山本心結さんは、「ドレミファランド」の曲を、バチを持ちながら鉄琴を演奏しました。高等部のIさんは、クイーンの曲に合わせて、リズムよくタンブリンをたたき、岡田俊之さんは、大好きな曲を聴いて感じたことを詩にしました。訪問教育は、個別の学習が中心ですが、演奏をしたり友達の演奏を聴いたり、みんなで好きな曲をリレー形式で発表し合うことで、訪問教育生同士のつながりが感じられる学習になりました。



「児童生徒の活動実績」

第67回鹿児島県美術展 ハートフル部門

入選 小田原 永汰(高3) 松田 美和(高2) 内田 梨愛(高2) 塚脇 光咲(高1)

第14回南日本ジュニア美術展

入選 樺木野 透羽(小5) 小田原 永汰(高3)

第1回特別支援学校作品展

造形・美術部門 優秀賞 上岡 莉々夏(小3) 樺木野 透羽(小5)

鳥山 理句(中2) 小田原 永汰(高3)

入選 扇菌 茉彩(小1) 永田 優絆結(中1)

塚脇 光咲(高1) 内田 梨愛(高2)

写真部門 優秀賞 内田 梨愛(高2)

入選 上岡 莉々夏(小3) 樺木野 透羽(小5) 鳥山 理句(中2)

立体部門 優秀賞 鳥山 理句(中2) 小田原 永汰(高3) 入選 南 直希(中2)

第72回鹿児島県高校美術展 優秀賞 小田原 永汰(高3)



修学旅行



小学部

小学部5, 6年生で, 11月10日~11日, 鹿児島市~垂水市方面へ修学旅行に行きました。科学館やイルカランドでの体験活動, ホテルでの温泉や食事, 垂水フェリーの乗船など, 盛りだくさんの2日間楽しい思い出を作ることができました。ここでは, 2人の児童の感想を紹介します。

5年 瀬口 心聖



わたしは, はじめてイルカランドにいきました。イルカショーにびっくり! イルカとタッチにはきんちょうして, てをひっこめてしまいました。だけど, おともだちやかぞく, じぶんにもおみやげをかえたのでよかったです。またいきたいです。

6年 湯浅 心結



わたしは, 1ばんめにいった, かがくかんのペッパーくんとすぐになかよくなりました。そこから, たのしいことだらけ! ごはんもいっぱいいたべました。かえってきても, おみやげのチンアナゴくんたちやしゃしんをみて, たのしくおもいでしています。

中学部

中学部2, 3年生で, 11月17日~18日, 鹿児島市と志布志市方面へ修学旅行に行きました。充実した2日間, 楽しい思い出を作ることができました。ここでは, 3人の生徒の感想を紹介します。

2年 岩下 真采



科学館での地震体験, 大きなお風呂とお泊まり, イルカにタッチ...ニコニコ&大興奮の修学旅行になりました。

2年 町田 椎菜



楽しみにしていた修学旅行! イルカショーを間近で見ることができ, 大はしゃぎ。サプライズでイルカにタッチもできて, 素晴らしい思い出となりました。

ご飯が美味しかったです。お部屋が気持ち良かったです。イルカの人形をお土産に買いました。楽しかったです。

2年 鳥山 理句



高等部

12月1日~2日に楽しみにしていた修学旅行に行ってきました。草木染め体験, フェリー乗船, ホテル泊, イルカショー見学など, 学校生活最後のイベントでたくさんの思い出ができました。

3年 小田原 永汰



PCで情報収集, 荷札作りに出発式・解散式の司会も頑張りました。おいしい物の味見や浴衣を着て先生たちとゲーム対戦など, ワクワクいっぱい2日間でした。

食事が豪華~志布志大黒ではご飯のおかわりをしました。大好きなバスにも乗れて, 友達と一緒にニコニコが止まらない, 旅行になりました。

3年 濱田 一菜



刺身も食べて毎食完食の大満足でした。貸切温泉で泳ぎ, イルカランドの楽しい音楽にノリノリで踊り, 本当に楽しかったです。

3年 中野 秀人



「児童生徒作品展の日程案内」

<鹿児島空港展>

令和3年12月28日(火)午前10:00~

令和4年1月28日(金)午後3:00

鹿児島空港国内線ビル3階ギャラリーフレンドリーにて



本校ブログ絶賛配信中

携帯URL



<http://kajiki-h-ss.edu.pref.kagoshima.jp/>

